

---

## Erratum

---

### Erratum

#### Bill 7

(2011, chapter 26)

#### **An Act to amend various legislative provisions mainly concerning the financial sector**

*Gazette officielle du Québec*, Part 2, January 11, 2012,  
Vol. 144, No. 2, page 19.

The French text of section 88 of the Act to amend various legislative provisions mainly concerning the financial sector, as published in the *Gazette officielle du Québec*, Part 2, January 11, 2012, must be read as though “30 novembre 2012” in the first paragraph were replaced by “30 novembre 2011”.

The French text of section 88 of the Act to amend various legislative provisions mainly concerning the financial sector so corrected is republished and reads as follows:

“**88.** Un membre du conseil d’administration de la Chambre de l’assurance de dommages en fonction le 30 novembre 2011 demeure en fonction jusqu’à son remplacement par un membre nommé par le ministre des Finances ou élu par les membres de la chambre.

Tous les membres du conseil d’administration issus de l’industrie doivent être élus au plus tard le 30 novembre 2012. De même, le conseil d’administration doit, avant cette date, recommander au ministre des Finances des membres qui se qualifient d’indépendants.

Toute vacance au sein du conseil d’administration, entre le 30 novembre 2011 et la date du remplacement des membres, y compris celle d’un membre nommé par le ministre des Finances, est comblée par le conseil d’administration.”